



Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Kriminalitätslage

Mehrere Sachbeschädigungen im Stadtgebiet Magdeburg

In der Nacht vom 04.09.2021 auf den 05.09.2021 ist es im Bereich Neue Neustadt und Leipziger Straße zu mehreren Sachbeschädigungen an Fahrzeugen gekommen.

Gegen 03:48 Uhr meldete ein Zeuge mehrere Personen in Neue Neustadt, welche geparkte PKW beschädigen sollen. Die eingesetzten Polizeibeamten konnten zwei 30-jährige Magdeburger feststellen, welche insgesamt fünf PKW beschädigten. Beide Beschuldigte waren mit 1,92 Promille und 1,99 Promille deutlich alkoholisiert. Insgesamt haben sie gegen mindestens 7 Fahrzeuge getreten.

Gegen beide Personen wurden Strafverfahren bezüglich Sachbeschädigung eingeleitet. Der Schaden an den Fahrzeugen beläuft sich auf mindestens 15.000 Euro.

Im weiteren Verlauf der Nacht kam es zu einem ähnlich gelagerten Sachverhalt. In den frühen Morgenstunden des 05.09.2021 erreichte die Polizei der Notruf einer Zeugin. Diese konnte beobachten, wie eine Person im Bereich Leipziger Straße ebenfalls PKW beschädigte. Die hinzugerufenen Polizeibeamten konnten einen 19-jährigen Beschuldigten in

Tatortnähe feststellen. Dieser war mit 1,62 Promille ebenfalls alkoholisiert und trat gegen Fahrzeuge. Zusätzlich entnahm er mehrere Gullideckel und entsorgte diese im Nahbereich. Hierdurch ergaben sich in der Dunkelheit mögliche Gefahren für Fahrzeuge und Fußgänger. Gegen den Beschuldigten wurden mehrere Strafverfahren eröffnet.

Einsatz- und Verkehrslage

Verkehrsunfall mit zwei verletzten Personen

Am gestrigen Tag kam es in den frühen Nachmittagsstunden in Westerhüsen zu einem Verkehrsunfall mit zwei verletzten Beteiligten. Die beiden Magdeburgerinnen (jeweils 12 und 14 Jahre) fuhren zusammen auf einem Fahrrad auf der Holsteiner Straße. Dabei fuhr die 14-jährige Magdeburgerin das Fahrrad, während die 12-jährige Freundin auf dem Gepäckträger saß. Aus ungeklärter Ursache verlor die FahrerIn die Kontrolle und beide Mädchen stürzten. Aufgrund der Verletzungen vom Sturz wurden beide Mädchen in ein nahegelegenes Krankenhaus verbracht, wo sie stationär verblieben. Keines der Mädchen trug zum Unfallzeitpunkt einen Helm.

Brand in einem Altenpflegeheim

In den Mittagstunden des gestrigen Tages kam es in einem Altenpflegeheim in dem Stadtteil „Leipziger Straße“ zu einem Brandgeschehen. Dabei brach ein Feuer in der Küche einer Wohnung aus.

Zum Zeitpunkt der Brandentwicklung befand sich die 92-jährige Mieterin in der Wohnung. Sie wurde im Anschluss der Rettungsmaßnahmen, aufgrund des Verdachts der Rauchgasvergiftung, ins nächstgelegene Krankenhaus verbracht.

Die Feuerwehr löschte den Brand. Der Schaden in der Wohnung wird durch die Feuerwehr auf mindestens 10.000€ geschätzt. Nach derzeitigem Erkenntnisstand könnte der Brand aufgrund eines technischen Defektes ausgelöst worden sein. Die Kriminalpolizei ist mit der Brandursachenermittlung betraut.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Magdeburg Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

39104 Magdeburg
Hans-Grade-Straße 130

Tel: (0391) 546-3186
Fax: (0391) 546-3140

Mail: presse.prev-md@polizei.sachsen-anhalt.de